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2025 やさしい日本語

に ほ ん ご

 No. 33 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の

記事
き じ

や生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、

ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームペー

ジ（https://h-ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができます。また、市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも

配布
は い ふ

しています。 

Hiroshima NOW 

もくじ 

◼ マイナンバーカードの 申
もう

しこみをしてから はやくて5
いつ

日
か

後
ご

に 受
う

けとることができます  

※申
もう

しこみをした人
ひと

 みんなではありません。 

◼ 夜
よる

に とつぜん体
からだ

の調子
ちょうし

が わるくなったとき 「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」を  

利用
り よ う

してください 

◼ 「区
く

間
かん

転居
てんきょ

届
とど

」の窓口
まどぐち

が かわります 

◼ 2025年
ねん

4月
がつ

から こどもを 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

かせたい人
ひと

へ 

申
もう

しこみが はじまります（2月
がつ

の募集
ぼしゅう

です） 

◼ 赤
あか

ちゃんを 育
そだ

てている人
ひと

へ 「子育
こ そ だ

てオープンスペース」に 行
い

ってみてください！ 

◼ 市営住宅
しえいじゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を 募集
ぼしゅう

します（2月
がつ

の募集
ぼしゅう

です） 

◼ ペットボトルは ただしく分
わ

けて 捨
す

ててください 

◼ 2025年
ねん

1月
がつ

から 3月
がつ

までの 祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

の ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、ス

ペイン語
ご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むことができます。 

発行・編集 

公益財団法人広島平和文化センター 国際市民交流課 

〒730-0811 広島市中区
く

中島町 1-5  

Tel. 082-242-8879 Fax 082-242-7452 

Email：internat@pcf.city.hiroshima.jp  

Website：https://h-ircd.jp/hiroshima_now 

  

「Hiroshima NOW」を メールで送
おく

ることもできます。 

Email: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

https://h-ircd.jp/hiroshima_now
mailto:internat@pcf.city.hiroshima.jp
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マイナンバーカードの 申
もう

しこみをしてから はやくて5
いつ

日後
か ご

に受
う

けとることができます。しかし 

申
もう

しこみをした人
ひと

 みんなではありません。つぎの人
ひと

が マイナンバーカードを はやく受
う

けとるこ

とができます。 

※ マイナンバーカードは 申
もう

しこみをしてから 受
う

けとるまで 1 か月半
げつはん

（45日
にち

）くらいかかりま

す。 

 

マイナンバーカードを はやく受
う

けとることができる人
ひと

 

① 生
う

まれてから 1歳
さい

になる前
まえ

までの 赤
あか

ちゃん 

② 外国
がいこく

から 引
ひ

っ越
こ

してきた人
ひと

 

③ マイナンバーカードを なくしたり ぬすまれたりして もういちど マイナンバーカードを 

申
もう

しこむ人
ひと

 

※ ②と③の人
ひと

が マイナンバーカードを はやく受
う

けとるためには はやく受
う

けとりたい理由
り ゆ う

が

できてから 30日
にち

がすぎる前
まえ

までに マイナンバーカードの申
もう

しこみをしてください。 

 ＜たとえば…＞ 

 ②の人
ひと

：日本
に ほ ん

で生活
せいかつ

をはじめた日
ひ

から 30日
にち

がすぎる前
まえ

までに 申
もう

しこみをすると マイナンバ

ーカードを はやく受
う

けとることができます。 

 ③の人
ひと

：マイナンバーカードをなくした日
ひ

から 30日
にち

がすぎる前
まえ

までに 申
もう

しこみをすると マ

イナンバーカードを はやく受
う

けとることができます。 

※ ①の赤
あか

ちゃんは 1歳
さい

になる前
まえ

までであれば マイナンバーカードを はやく受
う

けとるための 

申
もう

しこみを いつでもすることができます。 

 

マイナンバーカードを はやく受
う

けとるための 申
もう

しこみ方法
ほうほう

について 

 区役所
くやくしょ

の市民課
し み ん か

や 出張所
しゅっちょうじょ

の窓口
まどぐち

で 申請書
しんせいしょ

に ひつようなことを書
か

きます。そして マイナンバ

ーカードにつける あなたの顔
かお

の写真
しゃしん

をとります。申
もう

しこみをする前
まえ

に あなたが用意
よ う い

した写真
しゃしん

※を 

もってきてもいいです。1歳
さい

になる前
まえ

の 赤
あか

ちゃんの マイナンバーカードには 写真
しゃしん

はつきません。 

※ 申
もう

しこみをする前
まえ

に あなたが用意
よ う い

した写真
しゃしん

： 

写真
しゃしん

をとってから 6 か月がすぎていないものを持ってきてください。 

また、まっすぐ  前
まえ

を向
む

いていて ぼうしをかぶっていない うしろに 

何
なに

もうつっていない写真
しゃしん

を 用意
よ う い

してください。 

 

 申
もう

しこみをするときに もっていくのものなど くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 

見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/1021/404957.html 

   

問
と

いあわせ：区政課
く せ い か

 082-504-2112 

 

マイナンバーカードの 申
もう

しこみをしてから はやくて5
いつ

日
か

後
ご

に 

受
う

けとることができます ※申
もう

しこみをした人
ひと

 みんなではありません。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう
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 夜
よる

に熱
ねつ

が出
だ

るなど 救急車
きゅうきゅうしゃ

をよばなくてもいいけど 朝
あさ

になるまで がまんできないときは  

「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」を利用
り よ う

してください。 

※ 「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」に行
い

く前
まえ

に かならず電話
で ん わ

をしてください。 

 

千田町
せんだまち

夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター（ところ：中区
な か く

千田町
せんだまち

3丁目
ちょうめ

8-6） 

Tel. 082-504-9990 

あいている時間
じ か ん

：午後
ご ご

7時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

10時
じ

30分
ぷん

まで 

診
み

てもらうことができる科
か

：内科
な い か

（15歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

）、眼科
が ん か

、整形
せいけい

外科
げ か

、外科
げ か

（けが） 

 

可部
か べ

夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター（ところ：安佐北区
あ さ き た く

可部
か べ

南
みなみ

2丁目
ちょうめ

1-38） 

Tel. 082-814-9910 

あいている時間
じ か ん

：午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

10時
じ

30分
ぷん

まで 

診
み

てもらうことができる科
か

：内科
な い か

（15歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

） 

休
やす

み：日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

） 

 

問
と

いあわせ：医療
いりょう

政策課
せいさくか

 Tel. 082-504-2178 

 

 

 

 

 

 

 広島市
ひろしまし

のなかで いま住
す

んでいる区
く

から ほかの区
く

に 引
ひ

っ越
こ

しをすることを 「区間転居
くかんてんきょ

」とい

います。「区間転居届
くかんてんきょとどけ

」をしたときも 区役所
くやくしょ

に届
とど

けを出
だ

します。この届
とど

けのことを 「区間転居届
くかんてんきょとどけ

」

といいます。その「区間転居届
くかんてんきょとどけ

」を出
だ

す 受
う

けつけの窓口
まどぐち

が かわりました。くわしいことは 下
した

を

見
み

てください。 

 

これまでの 受
う

けつけの窓口
まどぐち

 

➡ 

2025年
ねん

1月
がつ

6
むい

日
か

（月曜日
げつようび

）からの 受
う

けつけの窓口
まどぐち

 

引
ひ

っ越
こ

しをするまえに 住
す

んでいた区
く

、 

または あたらしく引
ひ

っ越
こ

した区
く

の  

区役所
くやくしょ

市民課
し み ん か

または出張所
しゅっちょうじょ

 

あたらしく引
ひ

っ越
こ

した区
く

の  

区役所
くやくしょ

市民課
し み ん か

または出張所
しゅっちょうじょ

 

 

 

 

 

「区間
く か ん

転居届
てんきょとどけ

」の窓口
まどぐち

が かわります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

15日号
にちごう

 

夜
よる

に とつぜん体
からだ

の調子
ちょうし

が わるくなったとき 

「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」を 利用
り よ う

してください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう

（p7） 
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  スマートフォンや 郵送
ゆうそう

で 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます 

 区役所
くやくしょ

の窓口
まどぐち

に 行
い

かなくても つぎの方法
ほうほう

で 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます。 

  マイナンバーカードを もっている人
ひと

は スマートフォンを つかって 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

するこ

とができます。郵送
ゆうそう

でも 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます。 

  マイナンバーカードを もっていない人
ひと

は 郵送
ゆうそう

で 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます。 

  

 スマートフォンで請求
せいきゅう

しても 郵送
ゆうそう

で請求
せいきゅう

しても 証明書
しょうめいしょ

は ゆうびんで送
おく

られてきます。どの

証明書
しょうめいしょ

を 請求
せいきゅう

することができるかなど くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 見
み

てくだ

さい。 

 オンラインで 請求
せいきゅう

する 郵送
ゆうそう

で 請求
せいきゅう

する 

方法
ほうほう

 
マイナンバーカードをつかって 

スマートフォンで 申
もう

しこみをする 
郵送
ゆうそう

で 申
もう

しこみをする 

お金
かね

を払
はら

う 

方法
ほうほう

 
クレジットカードで 払

はら

います 
定額
ていがく

小為替
こ が わ せ

または  

クレジットカードで 払
はら

います 

ホームページ 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/ 

soshiki/1021/306852.html 

 

 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/ 

soshiki/1021/15209.html 

 

  「区
く

間
かん

転居
てんきょ

届
とど

」のシステムを かえるため コンビニエンスストアで 証明書
しょうめいしょ

を受
う

けとることがで

きる サービスを 2025年
ねん

1
いち

月
がつ

6
むい

日
か

（月曜日
げつようび

）から 1月
がつ

19日
にち

（日曜日
にちようび

）まで 休
やす

みます。気
き

をつけ

てください。 

※  どの証明書
しょうめいしょ

を  コンビニエンスストアで  受
う

けとることができるかを  知
し

りたいときは 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/1021/15399.html 

  

問
と

いあわせ：区
く

政課
せ い か

 Tel. 082-504-2112 

 

 

  

 

 

 

 

  だれが放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

くことができますか？ 

 学校
がっこう

がおわったあと 午後
ご ご

５時
じ

ころまで 保護者
ほ ご し ゃ

（お父
とう

さんや お母
かあ

さん）がいつも家
いえ

にいない

小学生
しょうがくせい

が 行
い

くことができます。 

 

 

2025年
ねん

4月
がつ

から こどもを 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

かせたい人
ひと

へ 

申
もう

しこみが はじまります（2月
がつ

の募集
ぼしゅう

です） 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう

（P5） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/
https://www.city.hiroshima.lg.jp/
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 ※ 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

くことができるこどもは 選考
せんこう

で決
き

まります。 

※  １週間
しゅうかん

のうち  ４日
か

から７日
か

のあいだ 保護者
ほ ご し ゃ

がしごとに行
い

っている家庭
か て い

の  小学生
しょうがくせい

が 

放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに行
い

くことができます。 

 ※ くわしいことは 教育
きょういく

委員会
いいんかい

に 聞
き

いてください。 

 

  申
もう

しこみはどうしたらいいですか？ 

 申込書
もうしこみしょ

を 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 出
だ

してください。 

 ※ ひつような書類
しょるい

などのことは 教育
きょういく

委員会
いいんかい

に 聞
き

いてください。 

 

  いつから申
もう

しこむことができますか？  

2025年
ねん

4月
がつ

に あたらしく 1年生
ねんせい

から 6年生
ねんせい

になる小学生
しょうがくせい

 

  申
もう

しこみをする期間
き か ん

：2025年
ねん

2月
がつ

7
なの

日
か

（金曜日
きんようび

）から 2025年
ねん

2月
がつ

20
は つ

日
か

（木曜日
もくようび

）まで 

  

あたらしく 1年生
ねんせい

、2年生
ねんせい

、3年生
ねんせい

になる小学生
しょうがくせい

の 1
いっ

回目
か い め

の申
もう

しこみは 2024年
ねん

12月
がつ

で おわ

りました。しかし この 2月
がつ

の募集
ぼしゅう

でも 申
もう

しこみをすることができます。 

 ※ 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 申
もう

しこみをしたい人
ひと

は 申
もう

しこみがおわる日
ひ

（2025年
ねん

2月
がつ

20
は つ

日
か

）までに 

申
もう

込書
こみしょ

を出
だ

してください。 

 

くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを見
み

てください。または 下
した

のところに 電話
で ん わ

してく

ださい。 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/1040/403316.html 

 

問
と

いあわせ：教育
きょういく

委員会
いいんかい

放課後
ほ う か ご

対策課
たいさくか

 Tel. 082-242-2014  

 

 

 

 

 

  

「子育
こ そ だ

てオープンスペース」は 赤
あか

ちゃんが遊
あそ

んだり お父
とう

さんやお母
かあ

さんが 交流
こうりゅう

したりするた

めのところです。赤
あか

ちゃんを 育てている人
ひと

は ちかくにあるスペースに ぜひ 行
い

ってみてくださ

い。 

 

広島市
ひろしまし

が ひらいている 子育
こ そ だ

てオープンスペースを しょうかいします！ 

※ 広島市
ひろしまし

が ひらいている スペースのほかに 民間
みんかん

でひらいている子育
こ そ だ

てオープンスペースもあ

ります。民間
みんかん

が ひらいているスペースのことを 知
し

りたい人
ひと

は 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4644.html  

 

 

 

赤
あか

ちゃんを 育
そだ

てている人
ひと

へ 

「子育
こ そ だ

てオープンスペース」に 行
い

ってみてください！ 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう

（区
く

報
ほう

なか） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4644.html
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中区
な か く

 

 つどいの広場
ひ ろ ば

 げんキッズ 

  ところ：広島市
ひろしまし

総合
そうごう

健康
けんこう

センター5階
かい

 健康
けんこう

科学館
かがくかん

（中
なか

区
く

千田町
せんだまち

3丁目
ちょうめ

8-6） 

  あいている日
ひ

：日曜日
にちようび

と 火曜日
か よ う び

から 土曜日
ど よ う び

 

         ※ 8月
がつ

6
むい

日
か

と お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）も あいています。 

         ※ 月曜日
げつようび

が 祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

のときは 月曜日
げつようび

もあいています。 

  あいている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休
やす

み：月曜日
げつようび

（祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

の日
ひ

は あいています）、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

のつぎの日
ひ

（土曜日
ど よ う び

と日曜日
にちようび

は 

あいています）、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：健康科学館
けんこうかがくかん

 Tel. 082-246-9100 

東区
ひがしく

 

 ぽっぽひがし 

  ところ：東
ひがし

区
く

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター3階
かい

（東
ひがし

区
く

東蟹屋
ひがしかにや

町
ちょう

9-34） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
まえ

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月
がつ

6
むい

日
か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：東
ひがし

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-261-0315 

南区
みなみく

 

 キッズひろばみなみ 

  ところ：南
みなみ

区役所
くやくしょ

別館
べっかん

3階
かい

（南
みなみ

区
く

皆実
み な み

町
まち

1丁目
ちょうめ

4-46） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月 6 日
が つ む い か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：南
みなみ

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-250-4134 

西区
に し く

 

 にしくニコニコひろば 

  ところ：西
にし

区
く

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター4階
かい

（西
にし

区
く

福島町
ふくしまちょう

2丁目
ちょうめ

24-1） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月 6 日
が つ む い か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：西
にし

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-503-6288 

安佐南区
あ さ み な み く

 

 オアシスあさみなみ 

  ところ：安佐南
あさみなみ

区
く

総合福祉
そうごうふくし

センター4階
かい

（安佐南
あさみなみ

区
く

中須
な か す

1丁目
ちょうめ

38-13） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
まえ

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月 6 日
が つ む い か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：安佐南
あさみなみ

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-877-2146 
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安佐北区
あ さ き た く

 

 スマイルあさきた 

  ところ：安佐北
あ さ き た

区
く

総合福祉
そうごうふくし

センター5階
かい

（安佐北
あ さ き た

区
く

可部
か べ

3丁目
ちょうめ

19-22） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
まえ

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月 6 日
が つ む い か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：安佐北
あ さ き た

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-819-0617 

安芸区
あ き く

 

 あおぞら安芸
あ き

っ子
こ

 

  ところ：安芸
あ き

区
く

総合福祉
そうごうふくし

センター4階
かい

（安芸
あ き

区
く

船越南
ふなこしみなみ

3丁目
ちょうめ

2-16） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
まえ

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月 6 日
が つ む い か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：安芸
あ き

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-821-2821 

佐伯区
さ え き く

 

 おやこっこさえき 

  ところ：佐伯
さ え き

区役所
くやくしょ

別館
べっかん

6階
かい

（佐伯
さ え き

区
く

海老
かいろう

園
えん

1丁目
ちょうめ

4-5） 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

  あいている時間
じ か ん

：午前
まえ

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

  休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

、お盆
ぼん

（8月
がつ

の中
なか

ごろ）、8月 6 日
が つ む い か

、年末年始
ねんまつねんし

 

  問
と

いあわせ：佐伯
さ え き

区
く

地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター Tel. 082-921-5010 

 

子育
こ そ だ

てのことで わからないこと なやむことがあるとき つぎのところも 利用
り よ う

してください 

⚫ 地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター 

  「地域
ち い き

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

センター」には 保健師
ほ け ん し

や保育士
ほ い く し

、子育
こ そ だ

て支援
し え ん

相談員
そうだんいん

がいます。 

  子育
こ そ だ

てのなやみや わからないことなどを 相談
そうだん

することができます。子育
こ そ だ

てオープンスペース

や 子育
こ そ だ

てのサークルの しょうかいもしています。また 子育
こ そ だ

ての講座
こ う ざ

なども ひらいています。 

  しんぱいなことや しつもんがあれば いつでも 相談
そうだん

してください、 

 

⚫ 健康相談室
けんこうそうだんしつ

 

  赤
あか

ちゃんと 保護者（お父
とう

さんや お母
かあ

さん）が 行
い

くことができます。 

  保健師
ほ け ん し

や 子育
こ そ だ

て支援
し え ん

相談員
そうだんいん

が 赤
あか

ちゃんの 身長
しんちょう

や体重
たいじゅう

を はかったり、子育
こ そ だ

ての相談
そうだん

を き

いたりしてくれます。 

  「健康
けんこう

相談
そうだん

室
しつ

」が いつ・どこでひらかれているかについては 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 

見
み

てください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4652.html 

 

   

問
と

いあわせ：こども未来局
みらいきょく

こども青少年
せいしょうねん

支援
し え ん

部
ぶ

母子
ぼ し

保健
ほ け ん

担当
たんとう

 Tel. 082-504-2623 
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市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをするためには 決
き

まった条件
じょうけん

があります。この決
き

まった条件
じょうけん

にあう人
ひと

が 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをすることができます。くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホ

ームページを見
み

てください。 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

 

2025年
ねん

2月
がつ

の 市営
し え い

住宅
じゅうたく

の募集
ぼしゅう

（定期
て い き

公募
こ う ぼ

） 

募集
ぼしゅう

がある月
つき

 

住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

する

住宅
じゅうたく

のリストが 

もらえる日
ひ

 

申
もう

しこみを することができる日
ひ

 

2025年
ねん

2月
がつ

 2月
がつ

3 日
み っ か

（月曜日
げつようび

） 

インターネットで 

申
もう

しこみをする： 

2月
がつ

3 日
み っ か

（月曜日
げつようび

）から  

2月
がつ

14日
か

（金曜日
きんようび

）まで 

申込書
もうしこみしょ

を  

ゆうびんで送
おく

る：  

2月
がつ

3 日
み っ か

（月曜日
げつようび

）から 

2月
がつ

14日
か

（金曜日
きんようび

）まで 

申込書
もうしこみしょ

を 

窓口
まどぐち

にもって行
い

く： 

2月
がつ

12日
にち

（水曜日
すいようび

）から 

2月
がつ

14日
か

（金曜日
きんようび

）まで 

 ★ 上
うえ

の募集
ぼしゅう

の日
ひ

が決
き

まっている市営
し え い

住宅
じゅうたく

のほかに 空
あ

いている部屋
へ や

があれば いつでも申
もう

しこみを

することができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

もあります。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てくだ

さい。または 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

に 相談
そうだん

してください。 

 いつでも 申
もう

しこみすることができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

について（日本語
に ほ ん ご

） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6267.html 

 

「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」と 住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

している市営
し え い

住宅
じゅうたく

のリストを もらうことができるところ 

 住宅
じゅうたく

政策課
せいさくか

（広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の 5階
かい

にあります。）、区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

、区
く

役所
やくしょ

の出張所
しゅっちょうじょ

 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

あいている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで 

休
やす

み：祝日
しゅくじつ

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3日
か

まで 

 市
し

役所
やくしょ

サービス・コーナー（水道局基
すいどうきょくもと

町
まち

庁舎
ちょうしゃ

の 1階
かい

：中区基
なかくもと

町
まち

） 

あいている日
ひ

と 時間
じ か ん

: 

 月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

は 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

6時
じ

30分
ふん

まで あいています。 

 

 土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6
むい

日
か

は 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

6時
じ

30分
ふん

 

まで あいています。 

  休
やす

み：12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

です。 

 広島
ひろしま

県庁
けんちょう

の 1階
かい

の受付
うけつけ

と 5階
かい

の住宅課
じゅうたくか

でも もらうことができます。 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に 住
す

みたい人
ひ と

を 募集
ぼしゅう

します 

（2月
がつ

の募集
ぼしゅう

です） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html
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※ 住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

している市営
し え い

住宅
じゅうたく

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページで 見
み

ることができます。 

※ 市営
し え い

住宅
じゅうたく

があるところを 知
し

りたい人
ひと

は 「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」を 見
み

てください。 

⚫ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

ホームページ「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

    https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

  

⚫ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

ホームページ「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」（日本語
に ほ ん ご

） 

   https://www.midori-gr.com/hiroshima-shiei/info/map.html 

 

申
もう

しこみをする方法
ほうほう

 

１．市営
し え い

住宅
じゅうたく

の リストの中
なか

から あなたが住
す

みたい住宅
じゅうたく

を ひとつ選
えら

びます。 

２．申込書
もうしこみしょ

に ひつようなことを 書
か

きます。 

３．つぎのどれかの方法
ほうほう

で 申込書
もうしこみしょ

を出
だ

してください。 

 ⑴ インターネットで申
もう

しこみをする 

申
もう

しこみ専用のページから 申
もう

しこみをしてください。 

インターネットからの 申
もう

しこみの期間
き か ん

は つぎのとおりです。 

2025年
ねん

2月
がつ

3 日
み っ か

（月曜日
げつようび

）午前
まえ

8時
じ

30 分から 2月
がつ

14日
か

（金曜日
きんようび

）午後
ご ご

11時
じ

59分
ふん

まで 

※このあいだであれば 24時間
じ か ん

いつでも 申
もう

しこみをすることができます。 

 

 ⑵ ゆうびんで申
もう

しこみをする 

   ゆうびんで 申
もう

しこむことができる期間
き か ん

は つぎのとおりです。 

   2025年
ねん

2月
がつ

3 日
み っ か

（月曜日
げつようび

）から 2月
がつ

14日
か

（金曜日
きんようび

）まで 

    

「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」の中
なか

にはいっている封筒
ふうとう

に 「申込書
もうしこみしょ

」と「申込
もうしこみ

受付票
うけつけひょう

」をいれて ゆうびん

で送
おく

ってください。 

   ★ 募集
ぼしゅう

がおわる 2月
がつ

14日
か

までの 消印
けしいん

※がついてる「申込書
もうしこみしょ

」を 受
う

けつけます。 

     ゆうびんで 申
もう

しこみをする人
ひと

は 期限
き げ ん

に気
き

をつけて 早
はや

めに「申込書
もうしこみしょ

」を送
おく

ってくださ

い。 

    ※ 消印
けしいん

とは ゆうびんきょくの人
ひと

が てがみを受
う

けつけた日
ひ

に 押
お

すスタンプのことです。 

   

 ⑶ 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

の窓口
まどぐち

に もって行
い

く 

   区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

の窓口
まどぐち

で 申
もう

しこむことができる期間
き か ん

は つぎのとおりです。 

   2025年
ねん

2月
がつ

12日
にち

（水曜日
すいようび

）から 2月
がつ

14日
か

（金曜日
きんようび

）まで 

   

 ※ 申
もう

しこみをするときは 住民票
じゅうみんひょう

の写
うつ

しや収 入
しゅうにゅう

証明書
しょうめいしょ

などの書類
しょるい

を出
だ

す ひつようはありま

せん。つぎの審査
し ん さ

にすすんだ人
ひと

が 書類
しょるい

を出
だ

します。 
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申
もう

しこみをしてから 市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

むまでを せつめいします 

１．1回目
か い め

の 審査
し ん さ

（一次
い ち じ

審査
し ん さ

（仮
かり

審査
し ん さ

）） 

  申込書
もうしこみしょ

に ひつようなことが書
か

いてあるか、ひつようなものを出
だ

しているかなどを かくにんし

ます。足
た

りないものがあったときは もういちど直
なお

してから 出
だ

してくださいとおねがいがありま

す。 

  決められた日までに 直
なお

した申込書
もうしこみしょ

を 出
だ

さなかったら 申
もう

しこみはとりけしになります。 

 

２．抽選会
ちゅうせんかい

 

  2025年
ねん

2月
がつ

のおわりころに 抽選
ちゅうせん

をします。2回目
か い め

の審査
し ん さ

に すすむことができる人
ひと

、すすむこ

とができない人
ひと

が 抽選
ちゅうせん

で決
き

まります。 

  ※ 抽選
ちゅうせん

の結果
け っ か

（2回目
か い め

の審査
し ん さ

に すすむことができる、すすむことができない）のお知
し

らせを 

申
もう

しこみをした人
ひと

ぜんいんに送
おく

ります。 

  ※ 抽選
ちゅうせん

の結果
け っ か

 2回目
か い め

の審査
し ん さ

にすすむことができた人
ひと

は 「入居申込申請書
にゅうきょもうしこみしんせいしょ

」、「住民票
じゅうみんひょう

の

写
うつ

し」、「収 入
しゅうにゅう

証明書
しょうめいしょ

類
るい

」など ひつような書類
しょるい

をじゅんびしてください。 

 

３．2回目
か い め

の 審査
し ん さ

（二次
に じ

審査
し ん さ

（本
ほん

審査
し ん さ

）） 

  2025年
ねん

3月
がつ

のおわりころに 市営住宅
しえいじゅうたく

に入
はい

れる、入
はい

れないの審査
し ん さ

をします。 

  審査
し ん さ

をするところ：申
もう

しこみをした 市営住宅
しえいじゅうたく

がある区
く

の 区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

 

  ※ 申
もう

しこみの資格
し か く

がない人
ひと

や この 2回目
か い め

の審査
し ん さ

に 連絡
れんらく

をしないで 来
こ

なかった人
ひと

は 申
もう

し

こみは とりけしになります。 

  ※ 2回目
か い め

の審査
し ん さ

で 市営住宅
しえいじゅうたく

に 住
す

むことがみとめられた人
ひと

（入居
にゅうきょ

ができる人
ひと

）は 手続
て つ づ

きに 

ひつような書類
しょるい

を じゅんびしてください。 

   

４．入居
にゅうきょ

手続
て つ づ

き・入居
にゅうきょ

説明会
せつめいかい

 

  2025年
ねん

4月
がつ

に 市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

むための 手続
て つ づ

きと せつめい会
かい

があります。 

  入居
にゅうきょ

の手続
て つ づ

きと せつめい会
かい

がある日
ひ

と時間
じ か ん

は 区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

から れんらくします。 

 

５．入居
にゅうきょ

 

  2025年
ねん

4月
がつ

 

  入居
にゅうきょ

の手続
て つ づ

きと せつめい会
かい

がおわったら 市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

むことができます。 

    

問
と

いあわせ：区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2578 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4954 

東区
ひがしく

 082-568-7744 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3937 

南区
みなみく

 082-250-8959 安芸区
あ き く

 082-821-4928 

西区
に し く

 082-532-0949 佐伯区
さ え き く

 082-943-9744 

  

  「広島市
ひろしまし

パートナーシップ宣誓
せんせい

制度
せ い ど

※」で パートナーとして認
みと

められた人
ひと

（パートナーシップ宣誓者
せんせいしゃ

）

は ふたりで 市営
し え い

住宅
じゅうたく

の 申
もう

しこみをすることができます。 
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※ 「広島市
ひろしまし

パートナーシップ宣誓
せんせい

制度
せ い ど

」について： 

性的
せいてき

マイノリティ（LGBTQ+）の  カップルが  人生
じんせい

のパートナーとして  広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

に 

「宣誓書
せんせいしょ

」を出
だ

します。パートナーとして認
みと

められると  広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が  「 受 領 証
じゅりょうしょう

」と 

「受領
じゅりょう

カード」を わたします。この制度
せ い ど

のことをいいます。 

 

 

 

  

 

ペットボトルは 「リサイクルプラスチック」のごみと 同
おな

じ日
ひ

に出
だ

します。 

 ペットボトルを出
だ

すときは ペットボトルのキャップとラベルを とります。そして ペットボト

ルは つぶしてください。つぶしたペットボトルは 「リサイクルプラスチック」とは ちがうごみ

の袋
ふくろ

に 入れて出
だ

してください。 

 ペットボトルの キャップとラベルは リサイクルプラスチックと 同
おな

じ袋
ふくろ

に入
い

れて 捨
す

ててくだ

さい。 

 

   ペットボトルは ただしく分
わ

けて 捨
す

ててください         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 家庭
か て い

ごみの出
だ

し方のことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページも見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/kateigomi/363649.html 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2219 

 

 

 

 

 

 

ペットボトルは ただしく分
わ

けて 捨
す

ててください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう

 

キャップとラベル キャップとラベルは 

リサイクルプラスチックの 

袋
ふくろ

に 入れます 

つぶします 

「リサイクルプラスチック」とは

ちがうごみの袋
ふくろ

に 入
い

れます 

「リサイクルプラスチック」の 

ごみと 同
おな

じ日
ひ

に出
だ

します 

キャップとラベルを 

とります 

 

http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/8/87/Recycling_pet.svg
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あなたが住
す

んでいるところの ごみを捨
す

てる日
ひ

が 祝
しゅく

日
じつ

や休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）にあたるとき 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュールは つぎのとおです。 

 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを捨
す

てることができます。  ✖・・・ごみを捨
す

てることができません。 

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

 
可燃
か ね ん

ごみ 

 ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

1月
がつ

13日
にち

（月曜日
げつようび

） 

「成人
せいじん

の日
ひ

」 
〇 〇 

2月
がつ

11日
にち

（火曜日
か よ う び

） 

「建国
けんこく

記念
き ね ん

の日
ひ

」 
× 〇 

2月
がつ

24日
か

（月曜日
げつようび

） 

ふりかえ休日
きゅうじつ

 
× 〇 

3月 20 日
が つ は つ か

（木曜日
もくようび

） 

「春分
しゅんぶん

の日
ひ

」 
× 〇 

 

家庭
か て い

ごみの出
だ

し方のことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページも見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/kateigomi/363649.html 

 

くわしいことは つぎのところに電話
で ん わ

をしてください。 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

 

2025年
ねん

1月
がつ

から 3月
がつ

までの  

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

の ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

ことばがわからなくて こまったことがあるときは、 

「広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

」に、電話
で ん わ

してください。 
 

広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

ＴＥＬ：０８２－２４１－５０１０ 

Email: soudan@pcf.city.hiroshima.jp 

Website: https://h-ircd.jp/guide/consultation.html 

相談
そうだん

できる 曜日
よ う び

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

相談
そうだん

できる 時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

まで 

相談
そうだん

できる 言葉：中国語
ちゅうごくご

、スペイン語
ご

、ポルトガル語
ご

、ベトナム語
ご

、英語
え い ご

、フィリピノ語
ご

 

       ※フィリピノ語
ご

は金曜日
きんようび

、第
だい

1 と第
だい

3 の水曜日
すいようび

です 

休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6
むい

日
か

、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

まで 

mailto:soudan@pcf.city.hiroshima.jp

